



Educación y cuidado infantil de calidad
para las familias de Nebraska

Comunicado de prensa

Para publicación inmediata:

25 de septiembre de 2023

Contacto: Kara Ficke, directora de campaña
kara@nebraskacaresforkids.org o (402) 226-6500

La Semana de *Por todos los niños* celebra la importancia de la educación infantil en Nebraska

Los actos organizados localmente informarán, motivarán, comprometerán y activarán a los líderes de la comunidad

Los habitantes de Nebraska se congregarán del 25 de septiembre al 1 de octubre para celebrar la segunda Semana Anual de *Por todos los niños*, creando conciencia de que el acceso a una educación infantil económica y de calidad afecta a todos los habitantes del estado. La semana comenzó con un anuncio de página completa en el *Lincoln Journal Star* firmado por casi 100 organizaciones que piden a los líderes del estado que se unan para resolver la crisis del cuidado infantil. La semana incluye actos en comunidades de todo el estado y culminará con la firma de una proclamación oficial por parte del gobernador de Nebraska, Jim Pillen, el 6 de octubre, a la que asistirán docenas de participantes comprometidos con la mejora del acceso a la educación infantil para todos los habitantes de Nebraska.

"Nebraska confía en los maestros y programas de educación infantil para fomentar el desarrollo saludable de los niños, permitir que los padres trabajen y mantener las empresas en funcionamiento", dijo Kara Ficke, gerente de la campaña *Por todos los niños*. "Por desgracia, Nebraska sufre una crisis de cuidado infantil que pone en peligro la reputación de nuestro estado como gran lugar para vivir, trabajar y criar una familia".

Muchos niños y familias de Nebraska no tienen acceso a programas y servicios de calidad. El 91% de los condados de Nebraska no disponen de suficientes vacantes en guarderías con licencia para satisfacer la demanda local. Más del 80% de los votantes de Nebraska afirman que la falta de cuidado infantil en Nebraska es un problema que no se resolverá por sí solo y

quieren que los habitantes de Nebraska se unan para resolver el problema e invertir en soluciones. Entre la baja tasa de desempleo del estado, el elevado número de padres que trabajan y la escasez de programas y servicios de calidad, Nebraska necesita urgentemente más opciones de cuidado y educación infantil económicos y de calidad para las familias.

"Todas las familias deberían tener la oportunidad de acceder a una educación infantil económica y de calidad", afirma la Dra. Holly Hatton, especialista en educación infantil en Nebraska Extension y miembro del Grupo Asesor de *Por todos los niños*. "Sin embargo, una [encuesta reciente](#) que Nebraska Extension llevó a cabo en colaboración con *Por todos los niños* reveló que casi un tercio de los padres de niños de cinco años o menos dijeron que habían dejado de trabajar por no poder encontrar cuidado infantil económico. La crisis del cuidado infantil está afectando a nuestros niños, familias, comunidades y a la economía de nuestro estado".

Con motivo de la Semana de *Por todos los niños*, las comunidades celebrarán actos locales en todo Nebraska. Desde fiestas y almuerzos hasta campañas en las redes sociales y de envío de cartas, todos los actos comparten un objetivo común: continuar las conversaciones en la comunidad, ayudar a todos los habitantes de Nebraska a entender la importancia de apoyar a los niños pequeños y a sus familias mediante una educación infantil de calidad, y trabajar juntos para encontrar soluciones. La campaña invita a todos los habitantes de Nebraska a unirse a la celebración y dispone de recursos e ideas en PorTodosLosNinos.org sobre cómo pueden participar. El año pasado, 21 organizaciones se inscribieron para celebrar actos en vivo, llegando a unas 4,000 familias de todo el estado.

El Gobernador Pillen declarará el 30 de septiembre de 2023 como Día de *Por todos los niños* de Nebraska, enfatizando que el acceso al cuidado y educación infantil económicos y de calidad es importante para mantener al estado como un excelente lugar para criar una familia y vivir una buena vida. El Gobernador firmará la proclamación el 6 de octubre a las 9 AM para concluir la Semana de *Por todos los niños*.

Puedes encontrar más información sobre la Semana de *Por todos los niños* y la campaña en general en PorTodosLosNinos.org, disponible tanto en inglés como en español. *Por todos los niños* se enorgullece de contar con colaboradores en todo el estado, dispuestos a reunirse con organizaciones comunitarias y a hablar con los medios de comunicación.

Por todos los niños es una [asociación](#) de diversas organizaciones estatales y comunitarias de todo Nebraska, coordinada por el Instituto para la Primera Infancia Buffett de la Universidad de Nebraska. *Por todos los niños* trabaja para garantizar que todas las familias de Nebraska tengan acceso a una educación infantil de calidad para sus hijos. Este proyecto ha sido posible gracias a la financiación recibida a través de la subvención número 90TP0079-03-00 de la Oficina de la

Primera Infancia de la Administración para Niños y Familias del USDHHS; el Departamento de Salud y Servicios Humanos de Nebraska; el Departamento de Educación de Nebraska; y la Fundación para Niños y Familias de Nebraska, siguiendo los requisitos de la subvención de un 70% de financiación federal con un 30% de recursos estatales y privados. Su contenido es responsabilidad exclusiva de los autores y no representa necesariamente las opiniones oficiales de la Oficina de Atención a la Infancia, la Administración para Niños y Familias o el Departamento de Salud y Servicios Humanos de EE. UU.

###